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令和元年８月期 定例教育委員会議・会議録 

 

 

・開 催 日 時  令和元年８月 22日（木） 

午前 10時 00分から午前 11時 45分まで 

                                                   

・開 催 場 所   羽曳野市役所 別館 ３階 特別会議室 

 

・出 席 者    教 育 長                高 崎 政 勝 

         教育長職務代理者    金 銅 真 代 

委  員        麻 野 多美子 

委  員        多 田 謙 司 

委  員        新 熊 和 彦 

 

・説 明 者   教育次長兼生涯学習室長 清 水 淳 宅 

         学校教育室長      川 地 正 人 

社会教育課長      佐々木 裕 之 

学校教育課課長補佐   伊 藤  圭 

 

・事 務 局   教育総務課長      粕 谷 美 光 

教育総務課主幹     芝 池 淳 子 

 

・議 事 日 程 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

 

日程第２  教育長月次報告 

 

日程第３  議案第 22号  

             後援名義の使用許可について   

《資料１－１、資料１－２》 

日程第４  議案第 23号  

令和２年度はびきの埴生学園における募集人員及び 

募集学年について 

                     《資料２》 

日程第５  その他 

           ・日程調整など 
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開会：午前 10時 00分 

 

[ 教育長 開会の挨拶 ] 

 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

 

教育長において、麻野委員を指名しました。 

 

  

日程第２  教育長月次報告 

 

教育長から次のとおり口頭にて報告がありました。 

 

（１）７月 30日に、第 27 回羽曳野市中学校総合体育大会開会式が行われました。 

（２）８月１日に、はびきのふれあいサマーイベント 2019が行われました。 

（３）８月２日に、羽曳野市教職員全体研修会が行われました。 

（４）８月 19日に、羽曳野市校長研修会が行われました。 

（５）８月 20日に、南河内地区市町村教育長連絡協議会研修会が行われました。 

 

 

日程第３  議案第 22号  

後援名義の使用許可について          《資料１－１、資料１－２》 

 

●事務局より教育長において専決した継続分の後援名義の使用許可について、説明 

と報告がありました。                      《資料１－１》 

 

    《各委員意見・質問なし》 

 

●まちまるしぇ実行委員会 まちまるしぇ vol.7 （継続審議分） 

     《資料１－１、資料１－２》 

 

社会教育課長より資料に基づき、事業の主催者、事業名、開催の趣旨等につい

て説明がありました。 

 

《教育長》 主な目的として教育的効果があるかどうか、というところが一番大き

な柱になると思いますが、販売のウエイトが高いように感じます。 

《金銅委員》販売がメインということであれば、教育委員会で後援するのはどうか

と思います。 
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《新熊委員》個人が運営しているようにも感じます。 

《多田委員》こういうイベントで、教育委員会が後援している実績はありますか。 

《教育次長》物販がメインとなるイベントでの後援実績はありません。創作活動を

している作家さんが手作りの作品を出展されるというところでは、文

化的な活動だと思いますが、販売を通じて多くの人に来場してもらい、

まちの賑わいを、というところでは、羽曳野市の方で後援しています

ので、教育委員会では、もう少し教育的なところが必要だと思います。 

《麻野委員》羽曳野市が後援しているのであれば、教育委員会での後援する内容で

はないのかなと思います。 

《教育次長》教育目的というところを指標に判断していかないといけないと思って

います。 

 

【採 決】本件は、全委員一致により不許可とすることに決定しました。 

 

 

日程第４  議案第 23号  

令和２年度はびきの埴生学園における募集人員及び募集学年について 

                      《資料２》 

                      

●学校教育課課長補佐より、資料に基づき、令和２年度はびきの埴生学園における

募集人員及び募集学年について説明があり、承認を求めました。 

 

《各委員意見・質問なし》 

 

【採 決】本件は、全委員一致により原案どおりに可決することに決定しました。 

 

 

日程第５  その他 

    

（１）学校教育課課長補佐より、全国学力・学習状況調査について説明がありまし

た。 

（２）教育次長より、９月議会において教育委員会に関する補正予算について説明

がありました。 

（３）教育総務課長より、高鷲南小学校、古市南小学校における１学期のプール授

業について説明がありました。 

（４）事務局より、今後の日程について連絡がありました。 
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 教育長より次回の９月定例教育委員会議を、９月 17 日（火）に予定することを通

知しました。 

 

 

[ 教育長 閉会の挨拶 ] 

 

 

閉会：午前 11時 45分 

 

 

 

 


